



universität
wien



UNIVERSITÄTS-
SPORTINSTITUT
WIEN

Wiener Akademische Meisterschaften Jahresbericht





universität
wien



UNIVERSITÄTS-
SPORTINSTITUT
WIEN

Die Abteilung Wettkämpfe blickt auf ein sehr erfolgreiches und ereignisreiches Jahr zurück! Neben zahlreichen nationalen und internationalen Erfolgen ist vor allem das steigende Interesse am Universitären Wettkampfsport über die Grenzen des USI Wien hinaus sehr erfreulich! Mit diesem positiven Rückblick steigt die Vorfreude auf das kommende Wettkampfsjahr!

Mag. Georg Denev,
Abteilungsleiter
Wettkämpfe USI Wien



Teilnehmer/Innen Rekord

3817 Starter/Innen gab es im Kalenderjahr 2016 bei den Wiener Akademischen Meisterschaften (mit einer Top-Genderquote von 43,23%). Inklusiver der vom USI Wien durchgeführten nationalen UAM

Meisterschaften in Mixed Volleyball und Fechten wurde damit die Schallmauer von 4000 Starter/Innen erstmals überschritten!



Öffentlichkeitsarbeit

Diese wurde mit gezielten Werbe- und Berichterstattungsmaßnahmen in den sozialen Netzwerken und der neuen USI Website deutlich verbessert

und soll für die Zukunft weiter ausgebaut werden!



Neue Sportarten

Einige Sportarten wurden 2016 sehr erfolgreich ins Meisterschaftsprogramm aufgenommen – dazu zählen Tennis, Mixed Basketball, Sprint Orientie-

rungslauf, sowie eine Kooperationen mit der ACSL mit American Football!

(Foto: HEAD.com)



Story des Jahres

Vom Wiener Akademischen Meister über den ersten Platz bei der nationalen Unisport Austria Meister hin zum herausragenden 2ten Platz bei den internationalen Moscow Games! Die beiden Lehramtsstudenten Mathias Saiser (Sport/Geschichte) und Sebastian Mantler (Sport/Mathematik) machen in Beachvolleyball sehr erfolgreich vor wie man im universitären Wettkampfsport mit Spaß, Entschlossenheit und Ehrgeiz bis an die Spitze kommt!



Neue Sportarten ab 2017

Neuaufgabe der WAM Snowboard in Dienten, Fakultäten Beachvolleyball, zwei neue Laufmeisterschaften über 5km, 10km und im Team-Bewerb!

Dazu wird erstmals die nationale UAM Meisterschaft Marathon im Zuge des VCM vom USI Wien organisiert.

(Foto: Markus Frühmann)



Universitäre Sportkader

Das USI Wien unterstützt seit 2016 auch gezielt universitäre Leistungsteams, die sich auf nationale

und internationale universitäre Meisterschaften vorbereiten!

(Foto: Lisa Wollein)



Nationale und internationale Erfolge 2016

Dem USI Wien zugehörige Sportler/innen konnten sowohl national, als auch international zahlreiche Top-Platzierungen und erste Plätze erzielen!

Besonders hervorzuheben ist das tolle Abschneiden bei den EUSA Games in Zagreb und Rijeka!



Impressum

Herausgeber: Universitätssportinstitut Wien | Beiträge & Redaktion: Mag. Georg Denev
UNIVERSITÄTSSPORTINSTITUT WIEN | Auf der Schmelz 6a | 1150 Wien | T +43-1-4277 - 17001 | www.usi.at